

En marcha la plataforma de blogs de las bibliotecas vascas

BILBAO. La plataforma de blogs de las bibliotecas vascas, Liburutegiak (<http://liburutegiak.blog.euskadi.net/>), ya está en marcha. Desarrollada con el software libre WordPress, se trata de una plataforma para potenciar los servicios bibliotecarios mediante el uso de las tecnologías de la información y la comunicación.

El objetivo con el que se ha puesto en marcha es el de crear, ofrecer y difundir información y actividades interesantes, y, gracias a Internet, conectar de una manera ágil y sencilla a las bibliotecas con la ciudadanía. Hasta el momento se han sumado a la iniciativa más de 50 bibliotecas de Euskadi.

La Red de Lectura Pública de Euskadi está gestionada por el Departamento de Cultura del Gobierno Vasco y la conforman 172 bibliotecas públicas divididas en 217 puntos de servicio y 224 sucursales. En 2011, disponía de 602.990 títulos de los que 1.123 fueron de nueva incorporación durante ese ejercicio.

En total, la red dispone de 3.839.665 ejemplares, 231.214 incorporados el año pasado, y el número de usuarios ascendió a 484.825 en 2011. De éstos, 32.467 utilizaron la Red de Lectura Pública de Euskadi por primera vez. Los préstamos alcanzaron los 1.970.339. Asimismo, las búsquedas vía telemática alcanzaron las 1.357.387.